

のお仕事もこの頃から出来ることをゆっくりさせていただいています。

もあり、亡くなつた人もいる。

今回のコロナウイルスであれもこれも失つた人々なことが自粛され普通の生活もなくなっています。頑張ろう!!今でこそ二度と来ないかけがえのない時です。皆さん、それぞれに自分らしく精一杯歩いていきましょう。

特に我々高齢者は感染すなわち死に至る、免疫力が弱い、体力も落ちている。

新聞やテレビ等で、京都市や向日市で感染した人が報道されると「怖いなあ」とマスクして、家からなるべく出ないように自粛しているが、3日に一度は買い物に出掛ける。スーパーの入り口でアルコール消毒をして店内に入るという事態です。

何時になつたら終息するのか全く先が分からぬ、福岡では5/29に第2波と思われる感染症が26名、東京で22名と増えてきている緊急事態。

解除されて油断があるのか?

約2ヶ月、皆で頑張って感染者は少なくなつてきているが…:

一日も早く、安心して外出出来る日が来る事を祈ります。

(高校球児に想う)

高校野球が大好きな私には、今年ほどショックで無念な年はありません。

永い歴史の中で、春夏中止など記憶にありません。監督から中止の報告を受けた球児たちは全員が泣き崩れていました。もちろん、監督も同じです。

テレビを観ながら、悔しいやうなあ。3年生には来年はないのです。

親御さんに見守られて期待され猛練習に耐え、甲子園の土の感触にふれたくてやつと来た夢が消えてしまうという事が、現実に起こつてしましました。

2020 3月初旬から、北は北海道から南は沖縄まで、日本列島を、世界を、襲つたウイルスの恐怖。何人もが経験した事がない目に見えない恐ろしさ…:



作品(折り紙) 寺戸町 三宅 久子

向きに考え、チームメイトに(我々の悔しさを来年晴らしてくれ)と声かけたら少しは救われるのではないか?

10日に思わずニースが飛び込んできた。高野連が会議の結果(センバツ32校を甲子園で交流戦を行う)というビックニュースです。

いや~うれしいですね。球児には諦めかけていた夢の甲子園で、たとえ試合でも野球が出来良かつたねえ。

8月までまだ時間がある。もう一度、きたえ直

して貴重な一試合に全力で望んで下さい。無観客試合になると思いますが、高校野球ファンは、テレビで応援しています。ガンバレ!



スポーツだけではなく経済がどうなつて行くのでしょうか、教育もそして休業されているお店の今後、無収入の給付金の補填額等、問題だらけの昨今ですが元に戻るのは何時の日なのでしょうか?

コロナよあなたは罪な事してくれますね。

会員の
ひろば

私の撮っておきの一枚



梅小路公園『緑の館』

上植野町 末元 修次

『ハクセキレイ』京都御所にて

寺戸町 夏秋 典行



『天使の瞳』

森本町 南免羅 博計



森
本
町

塩水万水尾福菊湯下山高荒市高梅高建長中日橋上金谷

尻島殿谷入坂池浅神内原卷原田井橋口川川高本田原

徳雅 和久 史正清康 静光勝 常隆保正ゆ泰伸末り

彦弘晃夫子章郎昭子男修江子己勇男幸夫明子雄一子

森
本
町

寺
戸
町

(地域班別、令和2年1月～7月入会順)

塩清中戸堀辻菅山清武竹岡本

見水家田田 生口水田瀬田多

泰清康美由和悦 一信 康
惠紀

朗實夫子子子治三孝浩薰義

物
集
女
町

(地域班別、令和2年1月～7月入会順)

事務局だより

新しく仲間入りしたみなさん

鶴
冠
井
町

岡中内高因堀新堤山佐坂重

村井島幡内谷 本藤元稲

久道不章広道伊勝操重敏司
二 佐ひ 保
美子男治和夫雄こ子雄二子

向
日
町

上
植
野
町

鶴
冠
井
町

舟川木赤奥柴村江友太石西上岩湯
那

木辺本田村田井守田田原村谷田浅

友博朝滋恭な多 雅吉光泰郁嘉充
み恵

幸一子子三子子栄子彦子典子泰明

配分金の改定について (令和2年4月から)

昨年10月から、京都府の最低賃金が882円から909円に改定されました。

これを受け、当センターにおきましても京都府の最低賃金を考慮し、また、発注者様のご理解を得る中で、会員の皆様への配分金最低単価を令和2年4月から910円(改定前880円)に増額いたしました。
今後も、会員の皆様の就労条件の向上に努めてまいりますので、引き続きよろしくお願ひします。

今後の行事予定

令和2年10月予定

◆「生活支援講習会」

新型コロナウイルス感染状況の推移等により、急遽開催を延期又は中止させていただきます。

◆「シルバーの日 ボランティア清掃」

令和2年11月予定

◆「会員親睦研修旅行」

中止の見込み

会員になつたが就業の機会が少ない方のために、就業相談日を設けています。お気軽にご相談ください。

会員の就業相談

- ◆日程：毎月第3水曜日
- ◆時間：午後2時～5時の間
- ◆場所：センター事務所

会員募集

地域で共に働く仲間を募集しています。

会員の皆さまのご近所やお知り合いの方にぜひ声をかけていただき、誘ってみてください。

対象となる方

向日市在住の60歳以上で健康・働く意欲ある方



※入会申込みは、随時受け付けしています。
詳しくはセンター事務局までお問い合わせください。

会員記事募集

センターでは、年2回

発行の会報紙「煌」に掲載する写真・投稿記

事を募集しています。

写真・感想文・隨筆・短歌・俳句・川柳など、会員の皆様のご応募お待ちしております。



あとがき

ちょうど今の時期、本来なら東京オリンピックで日本中が盛り上がつてゐる真っ最中のはずでした。コロナウイルス感染拡大の影響を受け、緊急事態宣言が発令され、私たちは自粛生活を余儀なくされました。今まで当たり前であったものが、実は当たり前ではなかつた。平凡な日常がいかに大切か思い知らされています。

しかしながら、ようやくプロ野球やJリーグが無観客ではありますが開幕し、様々なイベントも観客を制限して再開されるなど、徐々ではありますが、日常を取り戻しつつあります。

まだまだ、不自由で不安な毎日が続いてい

ますが、それでも時間は無常に過ぎてゆき、季節も移り変わっていきます。今年もまた暑い夏がやってきましたが、コロナに負けずにこの夏を健康で乗り切りたいものです。

会員の皆様には体調管理に十分気をつけていただきますようお願ひいたします。



庶務係	業務係	事務局長
木上片	中大柴	
下田岡村嶋崎		
恵奈法幹英重		
美津子子	康雄夫信	